
会         議        記         録 

会 議 の 名 称 環境厚生常任委員会 
会議場所 第１委員会室 

担当職員 八木 

日 時 平成２４年３月１５日（木曜日） 
開 議   午前 １０ 時 ００ 分 

閉 議   午前 １０ 時 １０ 分 

出席委員 ◎眞継 ○酒井 苗村 山本 竹田 吉田 中澤 明田  欠席：立花 

傍聴者 市民 －名 報道関係者 －名 議員 －名（  ） 

 
会  議  の  概  要 

 
１ 委員長報告の確認 

 

眞継委員長 報告案朗読 

 

＜吉田委員＞ 

 指摘要望事項について「国等」を「国及び京都府」とすべし。京都府での議論が

重要である。 

＜眞継委員長＞ 

  意見のとおり修正する。 

＜全員了＞ 

 

 

２ その他 

 

○ 意見書について 

＜眞継委員長＞ 

  苗村委員から、本委員会発議で介護保険に係る意見書の提出を求める提案があっ

た。趣旨の説明を求める。 

＜苗村委員＞ 

  全国的に来年度の介護保険料改正により、保険料が5,000円を超えることとなる。

国の負担割合の増加が必要。また、介護保険財政安定化基金について京都府分が

保険料抑制を目的としての取り崩しがされていない。それの取り崩しと市町村の

への支援を意見書としてまとめた。 

＜眞継委員長＞ 

  午後からの委員会で検討する。 

＜全員了＞ 

 

 

○ 議会報告会での意見・要望等と回答について 

＜眞継委員長＞ 

  昨日の検討の内容を整理した。意見は。 

＜中澤委員＞ 

  費用効果のみでとらえるべきでない点を強調して表現するほうが望ましい。 

＜酒井副委員長＞ 



  「捉えると、紙カルテ～なります。しかし、」を「求めるものではなく、」として

はどうか。 

＜吉田委員＞ 

  最初に「電子カルテシステム導入の際の効果は」と追加してはどうか。 

＜眞継委員＞ 

  委員長において整理し、午後からの委員会で確認する。 

＜全員了＞ 

 

 

散会 ～１０：１０ 

 


